

# PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018

*by* Deonizio Soares

---

**Submission date:** 08-Oct-2020 11:24PM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1373818359

**File name:** MANUFAKTUR\_YANG\_TERDAFTAR\_DI\_BURSA\_EFEK\_INDONESIA\_TAHUN\_2018.pdf (115.47K)

**Word count:** 767

**Character count:** 4826

**2**  
**PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP KINERJA  
KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG  
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018**

**SKRIPSI**



**Oleh:**  
**Deonizio Soares De Jesus**  
**NIM. 2016120040**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**  
**FAKULTAS EKONOMI**  
**MALANG**  
**2020**

## RINGKASAN

Perkembangan dunia usaha terus tumbuh lebih kompetitif sehingga tetap eksis sebagai wujud mempertahankan eksistensinya. Hal ini juga yang dialami oleh berbagai usaha dalam negeri khususnya usaha dibidang barang konsumsi. Eksisnya usaha tidak terlepas dari modal yang digunakan, hal ini dikarenakan prinsip utama dari setiap usaha merupakan kebutuhan akan modal. Pendekatan yang digunakan yaitu deskriptif kuantitatif. Data yang digunakan yaitu data *annual report* tahun 2018 pada perusahaan manufaktur sub sector barang konsumsi. Analisa data untuk digunakan yaitu analisa rasio leverage dan rasio profitabilitas. Hasil perhitungan dilanjutkan dengan analisa regresi berganda.

Hasil perhitungan secara ekonomi menunjukkan bahwa perusahaan-perusahaan yang diteliti hampir seluruhnya memiliki nilai DAR, DER dan LTDE dibawah satu (1) yang artinya perusahaan mampu menutupi utang dengan aset sehingga resiko keuangan semakin rendah serta utang jangka panjang yang masih tergolong rendah. Hasil perhitungan ROA menunjukkan bahwa hampir seluruh perusahaan memiliki nilai ROA diatas dua (2) yang artinya tingkat manajemen pengelolaan aset perusahaan yang baik sehingga mampu menghasilkan laba. Hasil perhitungan secara statistik menunjukkan bahwa: uji t pada variabel DAR dan variabel LTDE mempengaruhi variabel ROA, sedangkan variabel DER tidak mempengaruhi variabel ROA. Hasil uji F menunjukkan nilai *p-value* kurang dari alfa ( $0,004 < 0,05$ ) yang artinya variabel DAR, DER, dan LTDE secara bersamaan mempengaruhi variabel ROA.

**Kata Kunci: Laporan Keuangan, DAR, DER, LTDE.**

**PENDAHULUAN****1.1 Latar Belakang**

Persaingan dalam dunia bisnis dan ekonomi lebih kompetitif sehingga tetap eksis sebagai wujud mempertahankan eksistensinya. Hal ini juga yang dialami oleh berbagai usaha dalam negeri khususnya usaha dibidang barang konsumsi. Eksisnya usaha tidak terlepas dari modal yang digunakan, hal ini dikarenakan prinsip utama dari setiap usaha merupakan kebutuhan akan modal. Menurut Riyanto (2001) kebutuhan modal usaha dapat diperoleh dari pinjaman berupa hutang jangka panjang, dan penerbitan saham baru. Penggunaan modal ini disebabkan oleh perencanaan peningkatan kapasitas produksi. Perencanaan ini umumnya menggunakan hutang jangka panjang (Romadhoni dan Hadi, 2017).

Pengembangan usaha tentunya membutuhkan tambahan modal. Tambahan modal dapat berupa modal sendiri maupun pinjaman (utang dan penerbitan saham baru). Pengembangan usaha memiliki risiko dan tingkat pengembalian, menurut Putri dan Rahmat (2014), menyatakan bahwa penambahan modal melalui pinjaman dapat memperbesar risiko usaha dan dapat memberikan dampak terhadap besarnya pengembalian.

Prinsip utama dalam menjaga finansial usaha yaitu menjaga struktur modal yang optimal. Hal ini yang harus dijaga oleh setiap pemilik usaha, karena penggunaan modal sendiri dengan mengimbangi pinjaman jangka panjang dengan tujuan untuk menghindari risiko sehingga terwujudnya pengembalian dari penjualan yang dilihat dari pendapatan usaha. Menurut Martis (2013), struktur modal merupakan cara

perusahaan memperoleh tambahan dana untuk setiap aktivitas melalui pinjaman dan modal.

<sup>1</sup> Struktur modal merupakan kombinasi dari sumber dana jangka panjang yang dimiliki oleh suatu entitas. terhadap dua sumber dana utama dalam sebuah perusahaan pertama adalah modal sendiri yang dihasilkan oleh perusahaan dan kedua berasal dari luar yaitu utang. Perbedaan ini terjadi karena tingkat resiko keuangan yang sedang dihadapi oleh perusahaan tersebut. Perusahaan-perusahaan yang bergerak dibidang konsumsi, perkebunan menggunakan pinjaman yang kecil dibandingkan dengan perusahaan yang bergerak dibidang dagang, properti, dan jasa keuangan. Besarnya pinjaman pada perusahaan dagang, properti dan jasa keuangan disebabkan oleh perusahaan dapat dijadikan jaminan serta penjualan yang stabil (Kristanti, 2018). Berdasarkan berbagai hal di atas, sehingga penelitian ini berjudul <sup>2</sup> pengaruh struktur modal terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2018.

## <sup>11</sup> 1.2 Ruang Lingkup Penelitian

Ruang lingkup yang diteliti yaitu melihat <sup>8</sup> pada struktur modal terhadap kinerja keuangan. Struktur modal dalam penelitian ini menggunakan rasio *leverage* yaitu <sup>3</sup> *Debt to Asset Ratio* (DAR), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Long Term Debt to Equity Ratio* (LTDE), sedangkan alat mengukur kinerja keuangan dengan menggunakan rasio profitabilitas yaitu: *Return on Asset* (ROA).

## <sup>10</sup> 1.3 Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu:

- <sup>5</sup> 1. Bagaimana pengaruh *Debt to Asset Ratio* terhadap *Return on Asset*?

2. Bagaimana pengaruh *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return on Asset*?
3. Bagaimana pengaruh *Long Term Debt Equity Ratio* terhadap *Return on Asset*?
4. Bagaimana pengaruh DAR, DER, LTDE secara bersama-sama terhadap *Return on Asset*?

#### 1.4 Tujuan

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini yaitu:

1. Mengetahui pengaruh *Debt to Asset Ratio* terhadap *Return on Asset*
2. Mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return on Asset*
3. Mengetahui pengaruh *Long Term Debt Equity Ratio* terhadap *Return on Asset*
4. Mengetahui pengaruh DAR, DER, LTDE secara bersama-sama terhadap *Return on Asset*

#### 1.5 Manfaat

Manfaat dalam penelitian ini sebagai berikut:

- 1 sumber informasi dalam mengembangkan usaha
- 1 Sebagai sumber informasi bagi pelaku usaha yang hendak merintis usaha

# PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018

## ORIGINALITY REPORT

26%

SIMILARITY INDEX

25%

INTERNET SOURCES

10%

PUBLICATIONS

21%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://eprints.undip.ac.id">eprints.undip.ac.id</a> Internet Source	5%
2	<a href="http://repository.unhas.ac.id">repository.unhas.ac.id</a> Internet Source	4%
3	<a href="http://repository.maranatha.edu">repository.maranatha.edu</a> Internet Source	3%
4	Submitted to Sriwijaya University Student Paper	3%
5	Submitted to School of Business and Management ITB Student Paper	2%
6	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	2%
7	<a href="http://eprints.upnjatim.ac.id">eprints.upnjatim.ac.id</a> Internet Source	2%
8	<a href="http://publication.petra.ac.id">publication.petra.ac.id</a> Internet Source	1%

---

9

[moam.info](http://moam.info)

Internet Source

1%

---

10

Submitted to Universitas Ibn Khaldun

Student Paper

1%

---

11

[pt.scribd.com](http://pt.scribd.com)

Internet Source

1%

---

12

Submitted to Politeknik Negeri Bandung

Student Paper

1%

---

---

Exclude quotes      Off

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On



# PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2018

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---